

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA FNEC FP-FO 76 – 28 AOÛT 2025

L'Assemblée générale de la FNEC FP-FO 76 a réuni ce jeudi 28 août 2025, 28 collègues des syndicats SNFOLC, SNUDI-FO, SNFOASEN.

En plein cœur de l'été, le 15 juillet, le ministre Bayrou a annoncé des coupes budgétaires drastiques de 44 milliards d'euros au nom de l'économie de guerre. Des coupes sans précédent dans les services publics pour financer une augmentation colossale des dépenses d'armement, pour financer des guerres dont personne ne veut ! La traduction concrète c'est la suppression de 3000 postes de fonctionnaires et le non remplacement d'un fonctionnaire sur 3 partant en retraite, le gel du point d'indice, deux jours fériés supprimés (lundi de Pâques et 8 mai), des attaques contre les arrêts maladie (augmentation du nombre de jours de carence, remise en cause des affections de longue durée), contre le remboursement des soins, fin de l'abattement de 10 % pour les retraités, nouvelle contre-réforme de l'assurance chômage et du droit du travail, ordonnances de « simplification » pour déréglementer et faire baisser le « coût du travail », remise en cause du financement de la Sécurité sociale par les cotisations... Rappelons qu'en 2024 le gouvernement a donné 211 milliards aux entreprises sans contrepartie et que l'évasion fiscale représente 100 milliards d'euros.

Un véritable budget de guerre dans une situation où la perspective d'un cessez-le-feu en Ukraine semble hors de portée et où le génocide des Palestiniens à Gaza est marqué maintenant par la famine utilisée comme arme de guerre contre toute une population. Les manifestations extrêmement nombreuses se poursuivent partout dans le monde pour exiger l'arrêt des massacres et de plus en plus de voix de personnalités (artistes, journalistes, intellectuels, médecins...) s'élèvent contre cette barbarie ! L'assemblée Générale a pris connaissance du meeting internationaliste contre la guerre qui réunira à Paris, le 5 octobre, des militants pour la paix et des organisations de plusieurs pays et propose à ceux qui le souhaitent d'y participer.

L'Éducation nationale qui manque déjà de tout. Les personnels ne l'acceptent pas et se sont mobilisés, l'année dernière, avec les parents dans le cadre de comités de défense de l'école, contre les 5000 fermetures de classes et les centaines de suppressions de postes, la rentrée s'annonce malheureusement une fois encore catastrophique avec des milliers de classes surchargées, des postes qui manquent partout, des postes supprimés aux concours, des milliers de jeunes sans affectation, des salaires gelés et parfois en baisse (*30% des enseignants ont subi une diminution de leur salaire en 2023-2024 selon une enquête du Ministère publiée en août... Pour l'ensemble des fonctionnaires, la perte de pouvoir d'achat depuis le début des années 2000 dépasse les 25 %*) Et c'est sans compter la poursuite des contre-réformes que nous avons pourtant massivement rejetées (« choc des savoirs » avec ses groupes de besoin, réforme du lycée et du baccalauréat, acte 2 de l'école inclusive avec le déploiement des Pôles d'appui à la scolarité (PAS ...). Ce n'est plus possible !

Durant tout l'été, des appels partout en France émanant de citoyens, de militants, de jeunes à « bloquer tout le 10 septembre » ont circulé sur les réseaux sociaux et ont rencontré un écho considérable dans la jeunesse, le monde du travail. Des AG se sont d'ores et déjà tenues dans plusieurs départements et localités pour préparer la mobilisation. A Rouen, ce mercredi 27 août, ils étaient plus de 150 en assemblée générale pour préparer le 10. Un certain nombre de syndicats FO, CGT, SUD de la Sécu, de la Santé, des services, des transports, de la métallurgie, des unions locales et départementales, ou encore la confédération paysanne, ont décidé d'appeler à la grève et au blocage le 10 septembre, voire à partir du 10...

Pour notre part, à la Fédération de l'enseignement FO, nous sommes totalement partie prenante de ce mouvement. FO a déposé un préavis de grève qui couvre toute la période à la rentrée et après pour couvrir toutes les mobilisations. Les fédérations de l'enseignement se réuniront nationalement le 3 septembre et la FNEC FP-FO proposera de s'inscrire dans cette mobilisation, dans l'unité par le blocage et par la grève.

Dans une situation de crise où Bayrou, effrayé par la colère qui se répand et qui cherche à s'organiser, est contraint de demander un vote de confiance sur sa politique le 8 septembre, nous proposons à tous les personnels de se réunir, de tenir des réunions, des assemblées générales pour discuter et décider ensemble de la mobilisation avec ceux qui se saisissent déjà de l'appel au blocage du pays et à la grève le 10 septembre.

Adoptée à l'unanimité

Pour information : échéances dans le cadre du mouvement «bloquons tout » :

- 2 septembre 19h Agora Place des Emmurées à Rouen,
- 8 septembre Hôtel de Ville de Rouen 18h,
- 10 septembre 19h Agora Place des Emmurées à Rouen.